

Spielbericht – Heimspiel gegen den SV Eintracht Bermsgrün

(Punktspiel)

Mit Heimerfolg in die Winterpause!

Die Mannschaft hat sich für die letzten 4 Spieltage vor der Winterpause ein Zwischenziel gesetzt und mit dem verdienten Heimsieg gegen Bermsgrün auch erreicht. Über die gesamte Spielzeit investierte unser FVK mehr und der Wille, den Heimsieg zu holen, war unübersehbar. Besonders nach dem zwischenzeitlichen Ausgleich zeigte sich die Moral des Gastgeber, der bei schwierigen Platzbedingungen noch mehr Kampf aber auch Fußball zeigte.

Aufgrund einer weiteren Verletzung, Michael Groß verletzte sich in der Vorwoche gegen Schwarzenberg, gab es eine Veränderung in der Abwehr. Paul Kirschen rückte auf die Außenverteidigerposition. Weiterhin stand Stefan Schreiter wieder im Kasten des FVK.

Von Beginn an versuchte unsere Elf die Gäste früh zu stören und bei diesen Bodenverhältnissen zu Fehler zu zwingen. Gerade in der ersten halben Stunde gelang dies sehr gut. Der FVK war dominant, ohne zu großen Möglichkeiten zu kommen. Unser eigener Spielaufbau litt auch unter den Bedingungen und lief zu oft durch das dicht gestaffelte Zentrum. Gefahr strahlten wir immer dann aus, wenn die Aktionen über die Außenbahnen vorgetragen wurden. So entstand auch die wohl beste Möglichkeit der ersten 45 Minuten. Kevin Sieber setzte sich über die linke Seite durch, flankte flach nach innen und Robin Gehlen kam am langen Pfosten zum Schuss. Doch 2 Abwehrspieler der Gäste warfen sich in die Schussbahn und konnten vor der Linie klären. Die Gäste kamen in der ersten Hälfte bis auf 2 – 3 eher harmlose Schüsse auf das Tor von Stefan Schreiter zu keiner größeren Möglichkeit. Gefahr strahlten sie vornehmlich über ihre linke Angriffsseite aus und über diese Seite spielten sie fast jeden Ball nach vorn. In der 30. Minute hatten wir die nächste Möglichkeit. Diesmal wurde der Schuss von Kevin Sieber gerade noch gebloggt. Wir ließen weiter nicht locker und erarbeiteten uns nun auch viele Standards. In der 37. Minute und nach einer Eingabe sprang der Ball einem Abwehrspieler von Bermsgrün im Strafraum an die Hand. Der Schiedsrichter entschied auf Elfmeter, den Matthias Teichmann sicher zur verdienten Führung verwandelte. 1 – 0 und unser Team wollte nachlegen. Nur 6 Minuten später hatte Rico Weber dazu die Gelegenheit, doch er blieb mit einem Haken zu viel doch noch am Abwehrspieler hängen. So ging es mit der knappen aber verdienten Führung in die Halbzeit.

Das Vorhaben kein Gegentor zu zulassen, erledigte sich in der 50. Minute. Wieder trugen die Gäste einen Angriff über ihre linke Seite vor, drangen in den Strafraum ein und nach einem Tackling kam der Spieler zu Fall. Auch hier zeigte der Schiedsrichter auf den Punkt. Robert Pohl ließ Stefan Schreiter keine Chance und es stand 1 – 1. Doch wie in den letzten Spielen zeigte sich die gute Moral der Mannschaft. Überhaupt nicht beeindruckt gab die Mannschaft noch mehr Gas und hatte schon in der 55. Minute die Antwort parat. Nach einer gelungenen Passfolge setzte sich Martin Horn über die rechte Seite durch und seine flache Eingabe verwertete Kevin Hutz am langen Pfosten zum 2 – 1. Nun entwickelte sich ein munteres Spiel, wobei wir teilweise zu überhastet und hektisch agierten. Aber auch die Gäste versuchten nochmal Alles und kamen ebenfalls zu 1 -2 Chancen. So musste Stefan Schreiter in der 65. Minute im Herauslaufen vor dem Angreifer der Gäste retten. Doch nach dieser Aktion hatten wir wieder das Spiel besser im Griff, verlagerten die Partie in die Hälfte des Gegners und kamen zu weiteren Chancen. Vergab Rico Weber in der 69. Minute noch eine Großchance per Kopf, so machte er es 2 Minuten später besser. Diesmal lief der Angriff über die linke Seite und über Matthias Teichmann. Er spielte auf Kevin Sieber, der sofort abzog. Der Torwart konnte nur prallen lassen, Rico Weber setzte nach und traf in der 71. Minute zum umjubelten 3 – 1. Damit war auch der Wille der Gäste gebrochen. Bis zum Schlusspfiff kam nur noch die Heimelf zu Möglichkeiten. Die Größte hatte Robert Merkel als er freistehend am Keeper der Gäste scheiterte.

Fazit: Ein starker Auftritt unserer Mannschaft zum Abschluss der Hinrunde. Nun geht es in die verdiente Pause, wo es vor allem darum geht, die vielen Verletzungen auszukurieren. An dieser Stelle wünschen wir allen Sympathisanten des FVK ein schönes Weihnachtsfest.

Aufstellung: Stefan Schreiter, Sebastian Seidel, Paul Kirschen, Willy Freigang, Rico Weber (88` Julien Seidel), Kevin Sieber, Matthias Teichmann, Robert Merkel, André Grimm (65` Julian Groschopp), Martin Horn, Robin Gehlen (63` Michael Graubner)